

La solidaridad con Cuba no se detiene.



A lo largo de estos años Cuba ha contado con el apoyo solidario de los pueblos de otras naciones, que han acompañado al país caribeño en su resistencia ante las constantes agresiones de las diversas administraciones norteamericanas contra la Revolución cubana, ejemplo ante el mundo de dignidad y justicia social.

Son muchas las personas que en las distintas latitudes han hecho suya la lucha del pueblo cubano porque se ponga fin al inhumano bloqueo que desde hace más de 50 años mantiene Estados Unidos contra la Mayor de las Antillas y que incide negativamente en esferas tan sensibles como la salud y la educación.

Es así que en los últimos días se desarrolló en la ciudad de Belo Horizonte la vigésimo segunda Convención Brasileña de Solidaridad con Cuba, que contó con la participación de unos 200 delegados e invitados.

En opinión de sus organizadores esta nueva cita se realizó pues sobre Cuba se mantiene un genocida bloqueo económico, financiero y comercial; la base naval de Guantánamo, en el oriente cubano, permanece ilegalmente ocupada, y subsisten acciones subversivas de Estados Unidos.

José Antonio Vieira, director general de la Asociación Cultural José Martí de Minas Gerais, señaló en declaraciones a la agencia noticiosa Prensa Latina que otro de los objetivos de la Convención ha sido alcanzar una mayor unidad del movimiento de solidaridad con Cuba en Brasil, que tiene desde hace 31 años en esa entidad que dirige a uno de sus más sólidos puntales.

La solidaridad con Cuba, su pueblo y revolución no se detiene y cada día se suceden en cualquier rincón del mundo las acciones de apoyo. En la ciudad de Mol la asociación solidaria “ Amigos de Cuba “ de Bélgica, en su Asamblea anual ratificó su apoyo a la Mayor de las Antillas en su batalla en contra del bloqueo económico, comercial y financiero, condenado cada año desde 1992 en la Asamblea General de la ONU.

En Europa es muy intenso el respaldo a la Revolución cubana. La organización alemana CubaSi desarrolla una amplia agenda para denunciar las consecuencias de un bloqueo que se mantiene a pesar de que la gran mayoría del propio pueblo norteamericano está a favor de la normalización de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos.

Los asociados a este proyecto alemán pertenecen al Partido de la Izquierda Alemana y hace más de 20 años acometen proyectos de solidaridad con el archipiélago cubano en varios sectores, además de difundir la realidad cubana en su nación.

La ciudad vasca de Bilbao también fue escenario del décimo cuarto Encuentro Estatal de Solidaridad con el país caribeño. Más de 200 representantes de 60 organizaciones españolas patentizaron su apoyo al pueblo cubano.

Además de analizar los efectos de ese prolongado cerco económico, financiero y comercial estadounidense, el evento debatió estrategias para contrarrestar las campañas de desinformación en torno a la nación antillana.

Amplio es el apoyo del mundo hacia Cuba. En la actualidad hay más de dos MIL organizaciones de solidaridad en 152 naciones, en las cuales ciudadanos de todas las edades y estratos sociales día a día dan a conocer la gran obra de la revolución y la resistencia y dignidad del pueblo cubano.

Por María Josefina Arce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/132967-la-solidaridad-con-cuba-no-se-detiene>



Radio Habana Cuba